Das von der Generalversammlung A genehmigte Budget-Referenzkomitee (BRC) nahm am Open Forum 2 teil und diskutierte mit dem Schatzmeister, dem Exekutivdirektor sowie der Finanzdirektorin Angelegenheiten von finanziellem Interesse für das Budget 2024.

Das BRC begrüßt

- die gute finanzielle Situation der FDI trotz der andauernden Wirtschaftskrise,
- die gute, zukunftsorientierte Vorbereitung des Budgets sowie die transparente Präsentation,
- die beständige Unterstützung der FDI-Mitgliedsverbände durch ihre Beteiligung an der FDI-Arbeit und Leistung ihrer Mitgliedsbeiträge (nicht geleistete Beiträge belaufen sich auf 0,9 %),
- die beständige Unterstützung der FDI-Partner,
- die gute Handhabung der finanziellen Auswirkungen nach Ausschlüssen von Partnern, die mit der Zuckerindustrie in Verbindung standen, durch die Anwerbung neuer Partner und Anpassung des Budgets,
- die Anpassung der Partnerschaftsregeln durch Ausschluss der exklusiven Nutzung der FDI-Logos.

Das BRC schlägt folgende Punkte zur weiteren Berücksichtigung vor:

- Eine klare Präsentation der Berechnung der Mitgliedsbeiträge auf einer Folie, wenn die Generalversammlung verfassungsgemäß den Multiplikator neu festlegt.
- Die Konzentration auf Programme zur Ansprache und Einbeziehung der jungen Zahnarztgeneration.
- Die Konzentration auf Fortbildung in unterversorgten Gebieten.
- Eine bessere Nutzung der umfangreichen und wertvollen Ressourcen, die innerhalb der FDI von ihren Mitgliedern entwickelt wurden, damit diese für ihre Mitgliedsbeiträge einen ausgezeichneten Wert erzielen.

Das BRC dankt den Mitgliedern des Finanzkomitees, des Rates, den Verbindungsbeamt/innen sowie der FDI-Belegschaft für ihre harte Arbeit, die zu einem so guten Finanzergebnis führte, und empfiehlt der Generalversammlung, das Budget 2024 zu verabschieden.

Sydney, 25.09.2023

Dr. Gill Gibson

Dr. Si Yan

Dr. David Excell

Dr. Last Hamandishe

Dr. Michael Sereny (Vorsitzender)